

**Liebe Maria SaalerInnen!**

**Liebe Maria Saaler!**

**Liebe Jugend!**

Am 19. November 2017 hat Papst Franziskus den ersten Welttag der Armen ausgerufen und bestimmt, dass die Kirche jedes Jahr am 33. Sonntag im Jahreskreis den Welttag der Armen feiern soll.

Wir, die Mitglieder des Pfarrgemeinderates, haben es uns zum Ziel gesetzt in unserer Heimatgemeinde regelmäßig zu helfen. Daher möchten wir ein Projekt starten, das alle Maria SaalerInnen und Maria Saaler in Anspruch nehmen können.

Wir haben dafür einen Raum im Oktogon hergerichtet, den wir das

**„Maria Saaler Regelmäßige Ehrenamtliche Gratis Ausgabe von Lebensmittel“**

nennen.

Wir sammeln lang haltbare Lebensmittel wie z.B. Nudel, Reis, Zucker, Salz, Sugo/Pesto, Haltbarmilch, Kaffee, Dosen (Gulasch, Suppen, Ravioli, ...) aber auch Hygieneartikel wie Duschgel, Haarshampoo, Zahnpasta, Zahnbürsten, Damenhygieneartikel u.v.m.!

Das „**Maria Saaler Regal**“ ist jeden Mittwoch von 17:00 Uhr bis 18:00 Uhr geöffnet.

Dafür brauchen wir Ihre Hilfe. Um dieses Regal zu füllen, bitten wir Sie liebe Maria SaalerInnen und Maria Saaler, liebe Jugend um Ihre freiwillige(n) Spende(n), die Sie

- im Pfarrbüro (Di., Mi., Do., von 10:00 Uhr bis 12:00 Uhr)
- sonntags vor/nach dem Gottesdienst
- direkt ca. 25 bis 30 Minuten vor der Öffnungszeit

vorbeibringen können!

Helfen Sie uns die Regale mit Ihren Spenden zu füllen und mit unseren Mitmenschen in Maria Saal zu teilen.

Um mit den Worten von Papst Franziskus

**„Liebt nicht mit Worten sondern in Taten“**

zu schließen, bedanken wir uns schon jetzt für Ihre Mithilfe!



Der Pfarrgemeinderat